
自治会長 新年のご挨拶 
明けましておめでとうございます。 

自治会員の皆様におかれましては、健やかに新

春を迎えられたこととお喜び申し上げます。また、

日頃は自治会の活動にご理解とご協力をいただき

厚くお礼申し上げます。 

昨年の自治会活動も、お陰様で活動方針に掲げた

諸事項をつつがなく遂行することができました。

白井市から委託されております行政連絡業務はも

とより、毎年恒例の「夏祭り」や「餅つき会」な

どの親睦行事の開催、防犯及び自主防災活動、桜台地域活動などになります。 

今年は「平成」が最後の節目になりますが、「桜台４番街」も入居開始から早いもので

２５年目を迎えます。この間の桜台周辺の変貌ぶりを皆様はどのように感じられている

でしょうか。 

入居当時は千葉ニュータウン駅周辺でさえ、スーパーのダイエー以外には殆ど商業施

設がなく、周辺の空き地がやたらと目立って、つくづく田舎であることを実感したもの

です。桜台地域が白井市の中心からは離れていることに変りはありませんが、商業施設

が格段に増えて買い物も便利になり、医療機関も多くなって、今や白井市において最も

活発で利便性に富んだ地域になりつつあります。これから先、どのように様変わりして

いくのでしょうか。 

「桜台４番街」が引き続き「安心で安全な住みよい団地」であるように４番街自治会

としても、桜台４番街管理組合をはじめ、白井市役所、警察署や消防署などの関係機関、

近隣自治会と協力・連携して皆様と一緒に活動をしてまいります。 

皆様にとって佳き一年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただ

きます。 

桜台４番街自治会 会長 名越 均 
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餅つき会 
１２月１６日（日）に管理事務所北側広場で

恒例の餅つき会を開催しました。当日は朝方少

し冷え込んだものの風もなく穏やかな日和とな

り、自治会役員のほかにもたくさんの方にお手

伝いいただき、７０キロのもち米をお餅とお赤

飯にして自治会員の皆様にお配りしました。餅

つきをお手伝いいただいた方には少し早めのお

正月の雰囲気を味わっていただけたのではない

かと思います。またお餅はお正月の準備にすこ

しでもお役に立てたでしょうか。 

  

 

 

 

 

 

 



書き初め会 
１月５日、桜台４番街集会所で新春書き初め会を開催しました。当日は７名の小学生が参

加し先生の指導を受けながら、それぞれの課題を書き上げました。作品は集会所廊下に展示

されていますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

２０１８年 秋の歩こう会 

 11月 23日の金曜日（勤労感謝の日）、

雲一つない快晴の朝 9時半、集会所前

に 12名が集結しました。内訳は男子

７名女子５名。足元を固めてバックパ

ックを背負ったメンバーはいずれも

健脚揃いで、かつては 20㎞以上を物

ともせずに歩き通していた面々です

が、流石にこの頃は「10㎞くらいでい

いよね～」というのが本音のようです。

集会所前で記念撮影を済ませていざ

出発、十余一公園を抜けて桜台小中学

校の方へ歩を進め、約 13㎞のコース

踏破へ向けて元気良くスタートしま

した。 

歩く道筋は、トイレ休憩のできる 



 

「白井運動公園」～「白井聖地公園」～「松山下公園をつないで、なるべく車の通らない田

舎道を選んであります。休日なので車もほとんど通らないのですが、何しろ全行程を通じて

すれ違う「歩行者」がほぼ皆無の状態でしたので、何とも長閑というか、田舎気分満喫の一

日となりました。 

 リトルグリーンバレーの打ちっ放しに行くために同道した Sさんを除く 11名全員が予定

していたコースを完歩したわけですが、集会所前広場に戻ってきてから皆で万歩計を確認す

ると、要した歩数は 2万 5千歩弱～２万７千歩強までの幅がありました。身長やコンパスに

結構違いがあるので小柄な方の歩数が多いのは当然なのですが、意外に差が小さいように思

うのは私だけでしょうか？  

これまでの経験から午後 1時過ぎには 4

番街に戻ってくる見込みでいましたが、

所要時間は最もゆっくりな方のペースに

支配されるわけで、1時間遅れでの到着

となりました。最高齢は年明けには 79歳

を迎えられる K氏でしたが、自分がその

歳になった時、果たして同じようなパフ

ォーマンスができるかしら、とい

う？？？が、皆さんの脳裏をよぎったよ

うです。やはり日ごろからの鍛錬が肝要

なのでしょう。 

次回は例によって桜の季節に。皆様の

ご参加をお待ち申し上げます。 

編集後記 

あけましておめでとうございます。 

今年のお正月はいかがでしたでしょうか。世の中では新しい天皇陛下の即位と改元が、身

近なところでは国道 464号の成田市への開通がことしの大きな話題でしょうか。 

よい年となりますように。 

 

（桜台４番街ホームページ：http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/） 

http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/
http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/

